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2022～2023　国際ロータリー会長　ジェニファー・E・ジョーンズ

イマジン ロータリー

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　早嵜慶一郎君（28日）

＊結婚記念日
　黄金井康巳君（28日）

＊入会記念日
　前田賢一君（H12.6.27）

第3027回例会（6月20日）☆司会　畑中雄太 副SAA

今日の例会（2023年 6月27日）

「一年を顧みて」
担当：和田勝美会長

次回の例会（2023年 7月4日）

「新年度活動方針」
担当：市川信也会長

点鐘　…和田勝美会長

斉唱　…我等の生業

会長のことば

皆様こんにちは。６月第３週、本年度の例会も今日
と来週レンブラントホテルでの移動例会と、あと２
回となりました。今年になってコロナウイルス感染
症への対応は大きく緩和されましたが、いまだに完
全収束には至らず、あるいは次の感染拡大、別の感染
症の拡大なども懸念の声があります。その中でも、私
たちは周囲を気遣い自分を律しながら経済活動を行
い、またロータリーの活動にも取り組んでまいりま
す。今まで以上に問題や目標を明確にし、共有してい
くことが大切と考えます。本日はクラブ協議会です。
各委員会の委員長、総括委員長に一年の活動を振り
返り報告をお願いしています。この例会が次年度以
降の厚木RCの活動にさらなる深み、広がりにつなが
ることを期待して臨みたいと思います。

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・第８回 日台ロータリー親善会議 台北大会のご

案内
・地区内姉妹・友好クラブ一覧表の送付
・2023-2024年度地区R財団セミナー・補助金管理

セミナー開催通知
日時：2023年7月15日（土）

R財団セミナー 13：00 ～
補助金管理セミナー 15：30 ～
場所：アイクロス湘南6階「会議室」

・「ダメ。ゼッタイ。」普及運動キャンペーングッズ
の送付

委員会報告

◎ゴルフ同好会 西迫　哲君
7月19日コンペの件

スマイル

和田勝美会長・前島憲司幹事
皆様こんにちは。あつくなってきましたがいかがお
すごしでしょうか。本日はクラブ協議会です。よろし
くお願いします。

鈴木茂男君
5月、6月の例会は健康上の理由で、出席できません
でした。皆様にご迷惑をおかけし、また会の方から
お見舞いをいただきました。今後健康に気をつけて
ロータリーライフを続けていきたいと思います。よ
ろしく御指導ください。

和田勝美君
妻の誕生祝ありがとうございます。

前島憲司君
配偶者誕生日お祝いありがとうございます。

西迫　哲君
事業所開設ありがとうございます。創立40周年にな
ります。山善さんにはかないませんが近づけたら良
いと思います（笑）

小島久美子君
事業所開設のお祝いありがとうございます。

石村哲也君
妻の誕生日のお祝いありがとうございました。昨日
とどき、きれいな花で大変よろこんでいました。



今日のお花

ひまわり・宿根キース（和田勝美会長）
スプレーバラ・かすみ草（畑中雄太君）

例会「クラブ協議会」

担当：和田勝美会長

【クラブ管理運営委員会】　総括委員長 小林　透君
●会場監督（SAA）　●クラブ財政　●スマイル・出席・プログラム

　●親睦活動
コロナ禍で活動が縮小していましたが本年度は再活動が出来まし

た。会員の皆様のご協力とご理解でした。ありがとうございました。

【会場監督】　副SAA 畑中雄太君
一年間皆様のご協力のもと例会を無事に進行することが出来そうで

す。御礼申し上げます。
例会会場の設営と片付けにおいては多くの皆様のご協力をいただき

スムーズに行なうことが出来ました。特に和田会長と鈴木会員には例
会場の設営をお手伝いただき感謝申し上げます。

１月の厚木4クラブ賀詞交歓会においてはホストクラブとして進行
を行なう中で、事前の打ち合わせや段取りなどを会長・幹事・前田会
員にご尽力いただいたおかげで予定通り進行出来たこと感謝申し上げ
ます。事前の準備の大切さを強く感じる経験となりました。

最後に、花のある例会として一年間欠かすことなく行うことが出来
ました。お持ちいただきました皆様ありがとうございました。

【クラブ財政委員会】　委員長 前田賢一君（代読　永井竜一君）
会費・スマイルの入金等については、 順調に推移しております。あり

がとうございます。来週は最終例会となります。もし、今年度言い忘れ
たことなどありましたらスマイルをご活用下さい。会務の執行に伴い
各委員会等も予算内で推移しております。精算等ございましたら早め
にお願いいたします。1年間を締めてから速やかな会計報告ができる
ように努めて参ります。



【スマイル・出席・プログラム委員会】　委員長 建部卓也君
本年もたくさんのスマイルを頂戴しました。
また、スマイル発表では各委員がマンスリーで担当いただきました。
出席については、啓発の点では及ばず反省します。
プログラムについては、卓話変更等に快くご協力をいただきました。
一年間ありがとうございました！

【親睦活動委員会】　委員長 黄金井陽介君
親睦活動としては、10月の職業奉仕委員会との合同例会、12月の忘

年親睦例会、4月の春の親睦例会を開催いたしました。
制限もとれてきた1年でありましたが、皆様のご協力のもと、楽しい

会を企画できたのではないかと思っております。
小林総括委員長始め、委員の皆様にも大変お世話になりました。
ありがとうございました。

【公共イメージ委員会】　総括委員長 西迫　哲君
クラブ会報・IT委員会並びに雑誌・広報・年史委員会を担当させて

いただきました。
報告については各委員会の報告をご参照ください

【クラブ会報・IT委員会】　委員長 西迫　哲君
26ページ上段
地域社会への広報や他クラブ・ロータリアンへの広報としては例会

ごとの週報をクラブのインターネットサイトにアップして周知してき
ました。

自クラブ内への広報は内田会員の絶大なるご協力により週報を作成
し配布してきました。また毎年の記録としてもインターネット上に蓄
積してきました。

【雑誌・広報・年史委員会】　委員長 金井良雄君（代読　和田勝美会長）
ロータリアンの三大義務のひとつロータリーの友購読について毎月

見どころを副委員長の小島会員とご紹介してまいりました。
折しも世界情勢が不安定の中、世界のロータリー活動や日本各地の

ロータリー活動をお知らせし興味を持ってもらえることで今後のロー
タリー活動に役立てて頂けるよう努めてまいりました。

また今年度の厚木ロータリークラブ活動を記録ししっかり保管して
まいります。一年間ご協力有難うございました。



【会員増強委員会】　総括委員長 会田義明君
会員増強委員会の担当部門はクラブ研修委員会、会員選考・職業分類

委員会、会員増強委員会の３つの委員会から構成されています。
各委員会それぞれ年度当初に目標を掲げて、その達成の為に一生懸命

に取り組んで参りました。お陰様で会員からの推薦もあり、結果として
純増１名を達成致しました。ご協力ありがとうございました。しかしな
がら、ここに来て退会者及び退会予定者が数名出てきており、次年度は
マイナス会員からのスタートを余儀なくされてしまいます。クラブ活動
を活性化させる為にも次年度に向けて一人ひとり自覚をしていただき
真剣に新会員のご紹介をいただきますようお願い致します。

１年間お世話になりました。そして次年度も引き続き会員増強委員会
を担当する事になりましたので改めてご協力お願い致します。

【クラブ研修委員会】　委員長 柳田純昭君
７月のクラブフォーラムでは、「みんなで考えようクラブの奉仕活動」

をテーマに５つのグループに分かれ、ディスカッションを行い、我がクラ
ブの奉仕について考え、１月のクラブフォーラムでは、常磐サブリーダー
に「クラブビジョン策定について」と題しビジョンの必要性などについて
卓話をしていただきました。

２月には、入会３年未満の会員と歴代会長との打ち解けた懇談を通し、
ロータリーの理解につなげていく、恒例の炉辺会談を１８名の参加で開
催し、また、４月に４名の新会員が入会したことを受け、早くロータリー
に慣れ、ロータリーを知って頂けるよう５月末に新会員セミナーを開催
しました。ご協力有難うございました。

【会員選考・職業分類委員会】　委員長 西蔦洋一君
・会員選考については、入会済の会社の人事異動による支店長さんの

交代が多くありました。
・職業分類については未充填の職業欄をチェックして参りましたが埋

めることができませんでした。

【会員増強委員会】　委員長 黄金井康巳君
今年度は思うような増強が、残念ながら図れませんでした。コロナの

規制も解除され、様々な交流が戻って来ておりますので、会員皆様の人
脈を生かして、次年度の増強が図れるよう申し送って参りたいと思い
ます。一年間ご協力ありがとうございました。



【奉仕プロジェクト委員会】　総括委員長 難波有三君
当委員会は、職業奉仕、社会奉仕、新世代奉仕、そして国際奉仕の４つ

の委員会で構成されております。今年度も各委員会はクラブや地域か
ら期待される活動を実践しました。詳細はこの後、各委員長より、ご報
告いたします。

なお、今年度は４つの委員会が相互に連携を図ることが重要と考え
ましたが、コロナ禍等もあり、その機能を充分果たせませんでした。自
身の課題とします。

【職業奉仕委員会】　委員長 早嵜慶一郎君
職業奉仕委員会の委員長を務めている早嵜慶一郎です。
職業奉仕委員会の今年度下半期の活動としましては、昨年２０２２

年１０月１８日（火）に職業奉仕委員会と親睦活動委員会との合同移動
例会をレンブラントホテル厚木にて開催しました。講師を招いた職業
体験講和でした。本来であればバスや公共交通機関などを利用し別場
所に移動しての活動を行いたところではありましたが、その時点では
まだコロナ感染も懸念され近隣での開催となりました。

先月５月から２類相当から５類に変わり、感染者もいる中でも　街
の景色は一変してきています。

来期に向けましては、コロナ前の平時の時の活動を行っていただき
たいと切に願う次第です。

【社会奉仕委員会】　委員長 石村哲也君
コロナ禍で前年度まで中止になっていた活動も再開し、あつぎ鮎祭

り花火大会の翌日１１月６日本厚木駅北口早朝清掃、５月２８日「県央
相模川サミット」相模川三川合流点の清掃活動に参加いたしました。

そして、１２月の疾病予防と治療月間時には、疾病予防活動等につい
て卓話を行いました。

一年間皆様のご協力ありがとうございました。

【新世代奉仕委員会】　委員長 今井銀河君（代読　難波有三君）
今年度もTボール大会開催できてとても良かったです。
初めて参加しましたが想像より何倍も大きな大会でビックリしまし

た。その大会のメインスポンサーが厚木ロータリーで誇らしかったで
す。今年度も協力して頂きありがとうございました。



出席報告　＜会員40名、出席対象33名＞

6 月 6 日例会　　確定出席率 82.35％ 6 月 20 日例会　　出席 25 名　欠席 8 名　出席率 75.76％
＜欠席＞
　今井銀河君・稲場　淳君・内田幸宏君・金井良雄君
　髙橋　宏君・常磐重雄君・前田賢一君・森住　等君

【国際奉仕委員会】　委員長 鈴木茂男君
「国際奉仕委員会」の活動発表を致します。
委員長鈴木、副委員長米山会員で国際奉仕委員会今期の実践な活動

として、米山奨学金・財団寄付・ロータリーアンが協力して行うプロ
ジェクト・ポリオ寄付などの活動紹介と普及推進という活動目標です。
ですが今期まだコロナ禍で思ったような推進状況ではないのですが、
皆様にはいろいろ活動ご協力ありがとうございました。

【ロータリー財団委員会】　総括委員長・委員長 栗原良幸君
ロータリー財団委員会と米山奨学委員会への一年間のご協力ありがと

うございました。
米山奨学委員会につきましては滝澤委員長にお願いいたします。
ロータリー財団委員会につきましては、概ね例年並みのご寄付を頂く

ことができましたが、ロータリーレートが円安になったため、目標につき
ましては残念ながら達成することが出来ませんでした。

また、トルコ南部地震への特別寄付金につきましては71.000円のご寄
付を頂きました。この場を借りまして厚く御礼申し上げます。

【米山奨学委員会】　委員長 滝澤　勇君
米山奨学会の委員長は滝澤勇、副委員長は三橋一皓会員です。
ロータリー米山記念奨学事業は、事業計画書の３４ページに書いてい

ますように、日本での勉学、研究を志して日本の大学・大学院で学ぶ外国
人留学生を対象に、奨学金を支給し支援する国際奨学事業です。

日本での勉学と共に、日本のロータリアンとの交流を通して国際親善
と世界平和の大切さを学び、将来母国と日本を結ぶ「架け橋」となり、ロー
タリー運動の良き理解者となる人材を育成することが米山記念事業の使
命です。

昨年７月の今年度スタート時点では、厚木ロータリークラブが受け入
れる奨学生はいませんでしたが、今年４月より、中央アジア南西部に位置
する国・トルクメニスタンからのドルディエフ・ケマル君（東海大学大
学院生）を米山奨学生として受け入れました。

会員一人当たりの寄付目標は最低２万円で、殆どの会員にこの目標を
達成していただきました。ありがとうございました。米山記念奨学事業に
対して、今後とも皆様のご理解とご協力をお願い致します。


